



Los rectores debaten sobre el futuro de la Universidad en la Comunidad

DL | REDACCIÓN

■ Los cuatro rectores de las universidades públicas de Castilla y León y el Consejero de Educación participan en el Encuentro de Edigrup «La universidad pública de Castilla y León ante el cambio», hoy en el AC Hotel Palacio Santa Ana de Valladolid. El encuentro, organizado por Edigrup, reunirá en Valladolid a los cuatro Rectores de las universidades públicas de Castilla y León y al Consejero de Educación para debatir el futuro de la universidad dentro de nuestra Comunidad autónoma. El encuentro permitirá conocer la opinión de los cuatro rectores de las Universidades de Salamanca, Valladolid, León y Burgos en un momento de especial sensibilidad, consecuencia de las medidas de ajuste adoptadas desde las administraciones públicas.

Asuntos como la situación financiera, recortes en el presupuesto, número de alumnos, titulaciones, tasas académicas a partir del próximo curso y la calidad de nuestras Universidades serán debatidos por los rectores Daniel Hernández, Marcos Sacristán, José Ángel Hermida y Alfonso Murillo. El consejero de Educación, Juan José Marcos, clausurará el acto.